

# *L'Équateur oppose un démenti des informations sur la discrimination d'immigrants cubains*

---



Quito, 30 mars, (RHC).- Le ministère équatorien des Affaires étrangères a démenti des déclarations publiées par des médias locaux sur la soi-disant discrimination et inégalité dont sont victimes les immigrants cubains dans ce pays sud-américain.

Dans un communiqué officiel, ce ministère assure que le principe d'unité et de réunification familiale a été respecté rigoureusement et que la politique migratoire de l'Équateur défend les principes de la libre mobilité, de la citoyenneté universelle et de l'égalité des droits et des devoirs pour toutes les personnes.

Le Ministère équatorien des Affaires étrangères précise que ces 4 dernières années près de 27 000 permis de résidence temporaire et plus de 16 000 de résidence permanente ont été octroyés à des citoyens cubains, alors que des centaines de Cubains se sont naturalisés Équatoriens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88913-lequateur-oppose-un-dementi-des-informations-sur-la-discrimination-dimmigrants-cubains>



**Radio Habana Cuba**